

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711198 - SATRIA LUTFI HANATA SAMUDRA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi sudah dilakukan dengan cukup baik, sikap non verbal coba diperhatikan lagi ya dek, akan lebih baik jika tidak menyandar ke kursi, lebih santai lagi ya dek, kakinya digerak2kan terlihat kurang santai
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	cuci tangan sblm px namun tdk mengerjakan setelah px, bagus sudah mulai dari distal ke proksimal namun seharusnya, langsung bandingkan ka-ki sesuai dermatom, jangan kanan semua baru kiri semua, diskriminasi 2 titik yang ditanyaka itu bukan tajam atau tumpul tapi satu atau 2 titik, kekuatan otot langsung dibandingkan ka-ki bukan kanan semua kiri semua ya
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	n.XII kurang mendorong lidah ke pipi ya, tdk cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLGIS	oke sudah cukup baik, tetapi untuk biceps kanan sempat mencoba beberapa kali terlebih dahulu.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	Posisi pemeriksaan tidak tepat. Cara pemeriksaan keratoskop salah. Pemeriksaan tidak sistematis dan cara kurang tepat. Secara keseluruhan belajar lagi ya dik.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tidak inspeksi pemeriksaan sinus, saat melakukan px mulut tidka perlu memasukkan tangan ke dalam mulut, px rhinoskopi anterior kurang sempurna
PEMERIKSAAN TELINGA	Informed consent sudah baik, penggunaan headlamp sedikit diturunkan ya dik agar pas di glabella sehingga arah cahaya sejajar dengan sudut penglihatan, valasava dan toynbee kok lupa dilakukan?
PEMERIKSAAN VISUS	Dokter tidak menyebutkan jarak pemeriksaan sejauh 6 meter dari Snellen, tidak melakukan pinhole pada pemeriksaan OD, interpretasi visus OD tidak tepat. Mohon diperhatikan perintah/soal dengan tepat, dokter tidak melakukan pemeriksaan lapang pandang sedangkan waktu masih panjang. Jika pemeriksaan sudah selesai, sebaiknya menunggu dengan tenang ya
TEKNIK ASEPTIK	Korentang jangan nabrak2 daerah non steril. pakai gowningnya salah, tidak perlu dibuka semua, ambil lengannya saja.palajari lagi ya. pakai sarung tangan juga salah, terlalu banyak lipatan di punggung tangan dan kurang cermat menjaga sterilitasnya. waktu habis belum melakukan pelepasan sarung tangan, gown, masker, dan penutup kepala.